

# 沖縄のものづくり産業振興の現状



# 人を育て物を作り 事を仕掛ける手法 金城盛順先生講義

島マス記念塾  
事務局担当者  
無責任編集  
TEL 937-3385  
MASU@OKICITY  
SHAKYO.COM

集文記念塾

（又吉由加梨）  
★ 「金型」について全  
く知らなかつたので、す  
べてが新しい情報でした。  
いつかオール沖縄の電気  
自動車に乗つてみたいなあ  
と思いました。

★これから沖縄の希望がある講義でした。沖縄が自立し、所得をのばすためにどう育成し、自分がどうかかわるか考えた講義でした。(嘉陽宗智)

日本のかかわり出でていると思つていましたが、沖縄にもきていましたが、沖縄にもきていました。知り、嬉しくなりました。

★私達のまわりには金型で作られたものが多くある事を知りました。人材育成をされていると、う事で、沖縄の将来が楽しめです。作成されたEV車を運転してみたいと思いました。(浜崎こずえ)  
★沖縄で、ここまでものづくりが盛んに発展していることを知つて、本当におどろきました。新しい世界を知る事ができました。(前田彩音)

★ 錆鉄管の会社にいた頃を思い出しました。沖縄に金型の物作りの会社が来てくれて、嬉しくなりました。将来は明るいですね。  
（土橋直美）

いう素敵な言葉を受けて  
物づくりは時間がかかる  
が、だからこそ人材育成  
の大切さを感じました。  
また、沖縄に受け皿を増  
やし、技術者の卵がしつ  
かり根付いていけること  
を願います。

「ものづくり」のイメージが全くなかつたわたしにとつて、金城先生のお話は目からウロコでした。「製造産業比率が低い県は、県民所得が低い」まだまだ沖縄は発展途上なのだと感じました。新たな気づきをくれた先生に感謝です。（上原あゆみ）

の人たちがもつともつと豊かになつていくことをイメージできました。日本が誇るものづくりの技術を沖縄に継承しようと勢力的に活動されて、いろいろ金城さんの取り組み、すばらしいと思いました。



## 塾生紹介

● 福祉の街「沖縄市」に住んでいます。出産後すぐに沖縄市民となりました。子育て関連情報やイベントが多く、孤立せずに過ごせたことは、皆に自慢できますね！● 仕事は、ハローワークプラザ沖縄で、ナビゲーターとして、個別支援の担当をしています。「ホンマでつかTV」のテレビ番組が大好きです。それでの分野を極めた方の考

え方や発想力にワクワクしちゃいます。あとニンゲン観察バラエティ「モニタリング」の木部ファンです。好きな芸能人は、篠原涼子！さっぱり清潔しく、芯の通った性格と、素敵なお人です。

島マス記念塾の卒塾生を中心として「ひやみかち島マス記念塾プロジェクト」というチー

# 塾生紹介



## 上原あゆみ

え方や発想力にワクワクしちゃいます。あとニンゲン観察バラエティ「モニタリング」の木部ファンです。好きな芸能人は、篠原涼子！さっぱり清潔強く、芯の通った性格と、素敵なお人です。



## ひやみかち島マス記念塾プロジェクト



島マス記念塾の卒塾生を中心として「ひやみかち島マス記念塾プロジェクト」というチーが立ち上りました。これは、マス先生をモチーフにした商品開発を行い、島マス記念塾

ムが立ち上りました。これは、マス先生をモチーフにした商品開発を行い、島マス記念塾

生を中心として「ひやみかち島マス記念塾プロジェクト」というチーが立ち上りました。これは、マス先生をモチーフにした商品開発を行い、島マス記念塾

ムが立ち上りました。これは、マス先生をモチーフにした商品開発を行い、島マス記念塾



いたくさんの協賛・協力をいただきました。本当にありがとうございました。今回のお守りは、試験的に沖縄市福祉まつりで販売します。会場の美里公園でお求め下さいますよ。



講義終了後のマック！金城先生を囲んでの記念撮影！むーねーが持ってきたお土産を食べるの巻！